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习近平在新疆考察时强调

完整准确贯彻新时代党的治疆方略
建设团结和谐繁荣富裕文明进步
安居乐业生态良好的美好新疆

本期4版
第10663期

1版
2022年7月

16
星期六

农历壬寅年六月十八

多云，有分散性雷阵雨
偏西风3—4级
29℃—37℃

看宜兴微信公众号宜兴发布微信公众号

Yixing Daily

· 宜兴网：http://www.cnyixing.cn 新闻热线：（0510）87981161 广告热线：（0510）87981540 ·

·宜兴市融媒体中心主任：孙文华 国内统一刊号：CN32-0009 广告经营许可证号：3202804800028·

>>>详见3版

·本版值班编委：徐 达 责任编辑：王凌珏 组版：谢渴望 视觉：鲁乾青 校对：陈黎云 每份零售：1.5元·

2版▶▶

导读

“新市井力”
重构生活半径

理财管理计划4号

咨询热线：80712687 80731111
地址：宜兴市氵九滨南路106号环科园分路口（8路、20路、101路公交可到）
节假日正常销售，即到即买，售完即止。

宜兴支行
YIXING SUB BRANCH

4.59%

广告

每周四确认并开始运作，持
有满182天后自动赎回（如
遇节假日调整并公告）

1元起 成立以来参考年化收益率

参考期间：
2020.10.22—2022.6.17

具体产品及要素以理财产品说明书为准，详询南京银行各网点及95302。

182天
（参考期间）（未扣除业绩报酬）
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助企纾困解难助企纾困解难
跑出非常跑出非常““加速度加速度””

□□记者记者周丽娟周丽娟

编者按：盛夏时节，万物并秀，正是千帆竞渡、跑出加速度的当口。今年上半年，宜兴始终坚持稳字

当头、稳中求进的工作总基调，咬定目标谋发展，聚焦重点提速加力，踏出了发展的强劲节拍。

即日起，市融媒体中心《宜兴日报》推出“答好年中卷 绘就行动图”系列报道，在“晒出”半年度成绩

单的同时，展示全市上下发力“下半程”，加快推动经济社会高质量发展的昂扬面貌。

“答好年中卷 绘就行动图”系列报道①

眼下，走进位于经开区的
中环领先半导体材料有限公
司，集成电路用大硅片扩能项
目的建设正在有序推进中。
此前，因国际国内运输成本上
涨，进口设备要占用大量资
金，这让企业犯了难。“多亏有
政府财税政策大力支持，今年
上半年，我们已经申请了留抵
退税1.86亿元，大大减轻了资
金压力。”该公司财务部部长
李燕琴说。截至5月底，该公
司的销售收入较去年同期已
增长了50%。

这是今年以来宜兴全面
贯彻落实培育壮大市场主体
和工业企业纾困解难系列政
策文件精神，千方百计为市场
主体纾困解难的成果，也是宜
兴全力推动工业经济稳步增
长的生动缩影。

从减税降费到金融支持、
从消除发展痛点到改善营商
环境……今年以来，为进一步
为市场主体纾困解难，市委市
政府持续强化政策引领支撑，
先后出台了“宜兴助企纾困50
条”“补充政策10条”和“稳定
经济增长6条”等一揽子纾困
政策，协调解决企业在生产经
营发展中遇到的困难和问题，

加强对企业的奖励和补助，保
障企业的生产经营秩序。今
年1至5月，我市采用“免申即
享”模式发放第一批返还资金
3959.4万元，惠及企业1.18万
家；为2.1万家企业减免失业
保险费0.47亿元；“苏岗贷”融
资业务已审批通过贷款31笔，
总金额1.37亿元；下拨一次性
纾困资金341.1万元，惠及32
家民营养老机构。

让市场主体“渡难关、有
奔头”除了出台针对性强的政
策外，还离不开紧贴需求、主
动靠前的政务服务。

“项目工期比较紧张，能
否帮忙协调审图中心加快审
图？”近日，奥朗博佳羽节能
科技有限公司相关项目负责
人向宜兴市重点投资项目审
批提速专班提出了诉求。专
班服务人员接到诉求后，不仅
立刻联系了审图中心，还将该
项目列入了“拿地即开工”项
目库，为项目建设提速。今年
以来，市行政审批局专班各
小组采取线上对接、现场走
访、联席会商、云端纾困等方
式，积极与各板块企业项目
沟通联络，在服务专班的推
动下，工程建设项目审批提

速近70%。今年1至5月，宜
兴 203个市重点投资项目已
为 144个项目核发了施工许
可证。

此外，市工业和信息化局
还通过工业大数据平台，对
全市1400余家规模以上工业
企业逐一建档分析，强化监
测预警、科学研判、跟踪服
务，全面提升企业满产率；市
税务局主动摸排企业遇到的
涉税堵点、难点问题和办税
需求，“点对点”疏通，今年4
至 6 月，全市共有 3158 户市
场主体享受增值税留抵退税
政策；市地方金融监管局在

“宜兴金融”微信公众号开通
“银行政策产品”服务窗口，
发布全市金融机构各类助企
纾困政策及产品；宜兴海关
对符合视频查验监管的出口
货物，在风险可控的条件下，
灵活采取远程视频等方式落
实海关监管措施，一周内护
航 36 个集装箱、300 余万美
元货物走出国门……立足市
场主体实际需求，我市各部
门、各板块集中精力和资源，
帮助企业提高抗风险能力、
保订单、拓市场，实现更大更
好的发展。

部门
声音

“加大对企业支持力度，用真
金白银为企业减负，才能实现‘放
水养鱼’，推动‘水美鱼肥’。”市发
改委主任钱西元表示，下阶段将
全力抓好政策落实，积极推动各
级各类惠企政策加快兑现、落地
见效，并加快研究出台新一轮“高
质量发展政策”，进一步提高政策
科学性、精准性、协同性和实效
性。同时，牵头全市促进消费升
级工作，建立“大消费”工作机制，
不断拓展消费外延、挖掘消费内
涵，激发消费潜力；深入实施优化
营商环境提升行动，持续完善以
市场主体满意度为导向的评价机
制，创新监测方式，更好发挥评价
对优化营商环境的引领和督促作
用；加强社会信用体系建设，进一
步提升“信易贷”“信易+”等惠民
便企服务能力。

与此同时，我市各相关部门
负责人纷纷表示，接下来还将根据
自身职责，更加落细上级纾困惠
企、本级扶持政策，帮助企业争取
上级财税、金融等优惠政策，千方
百计为市场主体纾困解难，全力
以赴保持高质量发展良好态势。

本报讯（见习记者何沐静）
炎炎夏日送清凉，丝丝关怀沁人
心。7月15日，市委副书记沈晓
红带队深入工地、高铁站、医院
等，慰问奋战在一线的劳动者，为
他们送上防暑降温用品，向他们
表示崇高敬意与诚挚感谢。

在丁蜀通用机场连接线新建
工程施工现场，沈晓红详细了解
工程建设进展、防暑降温措施落
实情况等，对建设者们致以亲切
的问候，并叮嘱施工单位负责人
要积极落实高温作业劳动保护措
施，合理安排和调整工作时间，切
实保障一线建筑工人的身体健
康。同时，要在安全第一、确保质
量的前提下，科学安排工期计划，
确保工程推进顺利。在宁杭高铁
宜兴站，沈晓红详细了解了人员
配备、轮班值守、后勤保障等情
况，对执勤民警战高温、斗酷暑的

敬业精神给予肯定和赞扬，并叮
嘱他们要注意自我保护、继续守
好阵地，同时要求相关部门做好
一线人员的防暑降温工作，落实
好各项关心关爱措施。随后，沈
晓红一行前往市人民医院核酸检
测采样点，慰问在高温下坚守岗
位的医护人员。她详细询问了医
护人员工作安排，并嘱咐相关人
员要做好防暑降温工作，合理安
排好作息，确保身体健康。同时，
要合理排班，为广大市民提供便
捷、优质的医疗卫生服务。

下阶段，市总工会将在全市
广泛开展夏季安康“送清凉”活
动，为重点工程、重点产业、重点
企业的一线高温岗位职工，尤其
是一线核酸采样人员，以及快递
员、外卖配送员等新就业形态劳
动者等，送去清凉防暑用品，切实
保障他们的安全健康权益。

致敬高温下的坚守

市领导走访慰问一线劳动者

资料图片资料图片

本报讯（记者何洁蕾）7月
14日，全国医改工作电视电话会
议召开。我市组织相关部门、单
位集中收看。市领导封晓春、胡
小坚、张毅、杨中浩在宜兴分会
场参加会议。

近年来，我市医药卫生体制
改革不断深化，紧密型医共体建
设加快推进。尤其是去年以来，
我市医疗机构充分发挥市人民
医院、市中医医院的技术辐射带
动作用，加强医共体内药学服务
指导，推进基层远程会诊、胸痛
单元、影像心电中心建设。在推
进医保支付方式改革方面，联合
市医保局建立医共体内打包支
付机制，制定医共体成员单位居
民医疗保险总额包干结算方案
(试行）。同时，制定出台《宜兴市
疾病应急救助制度的实施意见》
《救助资金使用申请流程管理办
法》等一系列文件，正式启动实
施疾病应急救助制度，进一步健
全我市多层次医疗保障体系，切
实保障人民群众健康和生命安

全。此外，积极推进门急诊电子
病历结构化升级改造，基本药物
配备使用占比提升实现了群众
普遍认可。

会议指出，医药卫生体制改
革是涉及千家万户的大事，要不
断巩固和拓展医改成果。必须
坚持公立医院在我国医疗服务
体系中的主体地位；必须从卫生
健康事业发展的社会性、整体
性、科学性出发，把大健康、大卫
生理念贯穿全程；必须坚持各项
医改政策协调联动，充分考虑医
疗、医保、医药改革的关联性；必
须坚持立足我国国情，充分发挥
中国特色社会主义的制度优
势。要扎实推进医改各项工作
的落实。推动公立医院高质量
发展，完善分级诊疗机制，加强
医疗卫生人才队伍建设，提升疾
病预防控制能力。要加强对医
改工作的组织领导，压紧压实工
作责任，加强督导考核，加强宣
传引导，及时总结推广医改经
验，巩固扩大改革成效。

我市收看
全国医改工作电视电话会议

本报讯（记者马溪遥）在连续
三天发布高温红色预警信号之后，
昨天，市气象台发布的预警信号终
于降级为橙色了。未来几天，我市
的气温较前期将有所下降。

截至昨天，我市的连续高温日
数已达12天。昨天下午，我市西
部、南部等地区突降雷阵雨，居高
不下的气温得到了短暂缓解。随
后，市气象台发布雷暴大风黄色
预警，提醒相关部门防范强降水
天气。出梅后，我市一直以晴到
多云天气为主，如今雨水频频

“到访”，是不是意味着天气情况
将出现转折？从目前的气象资料
分析，未来几天，副高将缓慢减弱
南退，最高气温较前期有所下降。
未来一周，我市多降水过程。不
过，今明两天，我市的最高气温仍
将保持在35℃以上。7月18日，受
降水影响，最高气温或将回落至
34℃左右。

三伏天是一年中气温最高且潮
湿闷热的时段。今天开始，我市就
要进入为期40天的三伏天了，广大
市民还需关注气象预报，做好防暑
降温措施。

气温终于
将有所下降了

市政协召开
十六届七次主席会议
专题视察房屋征收工作情况

本报讯（记者倪 晶）7月15
日，市政协召开十六届七次主席
会议，视察我市房屋征收工作情
况并开展专题协商。市政协主
席周中平，副主席朱晓晔、周斌、
洪雅、范燕慧、薛强，党组成员吴
青峰，政协领导芮俊燕，秘书长
王赛军等出席会议。市委常委、
副市长张敏陪同视察并到会听
取意见建议。

与会人员实地视察了曲坊
地块、宜浦路北侧地块房屋征收
工作情况，听取了市住房和城乡
建设局关于全市房屋征收工作
情况的汇报。今年以来，我市从
重点工程、重大产业、民生保障、
经营性地块、低效用地腾退、散
乱污整治等方面进行摸排梳理，

强调地块的可用性、整体性和连
片性，积极推进拔钉行动、强化
督查通报考核、完善优化工作制
度，全力以赴推进房屋征收工
作，各项指标完成情况居无锡市
前列。

协商讨论中，与会人员围绕
全市房屋征收工作踊跃建言献
策。周中平希望，全市各部门各
板块要严格按照市委、市政府部
署要求，坚持一张图绘到底、一杆
秤称到底、一股劲干到底，一以贯
之抓推进；牢固树立征迁为民、征
迁便民、征迁利民宗旨，以人为本
促推进；强化组织领导、注重协同
发力、营造浓厚氛围，众志成城保
推进，聚力打好房屋征收攻坚
战，绘就宜兴发展新画卷。

进入7月以来，我市企业狠抓政策窗口期和发展机遇期，乘势而上拼搏三季度，努
力迈出高质量发展新步伐。

图为7月14日，位于丁蜀镇的江苏亨鑫科技有限公司生产车间内，工人们在生产
线上忙碌着。今年上半年，该公司应税销售额同比增长了112%。

（记者 蒋 瑜 摄）

乘势而上勇争先


